

Avez-vous encore un magnétoscope ?



Photo : Emmanuèle Garnier

DEPUIS SA CRÉATION en 1965, Le Médecin du Québec a toujours eu le souci de s'améliorer et de satisfaire vos besoins. À ce jour, vous avez répondu à trois sondages. Saviez-vous qu'en 1984 la grande majorité d'entre vous ne possédait pas de magnétoscope ? En effet, seulement 15 des 1000 répondants de l'époque en avaient un à la maison et au cabinet. Les temps changent, et vos besoins également.

Dix ans après la création du Médecin du Québec, le D^r Georges Boileau, rédacteur en chef, écrivait sa vision : « Rejoindre le lecteur, répondre aux questions qu'il se pose quant aux différents aspects de l'exercice médical en lui fournissant une documentation d'une qualité toujours améliorée, voilà notre objectif ! ». Aujourd'hui, 386 mois plus tard, la FMOQ et l'équipe du Médecin du Québec se demandent si les 58 000 pages d'information médicale et syndicale publiées depuis cette date ont répondu à vos attentes. Devons-nous viser les mêmes buts ? Que pouvons-nous faire de mieux, de différent, d'excitant pour vous plaire ?

Au cours des prochaines semaines, certains d'entre vous, choisis au hasard, recevront un appel de la firme SOM recherches et sondages. Les réponses que vous fournirez nous permettront de mieux connaître vos besoins, vos préférences et vos suggestions. Préparez vos trois vœux !

Pas un autre sondage ! Au bureau en plus ! me direz-vous. Un appel de six minutes en 42 ans, est-ce trop ? vous répondrai-je.

Si le hasard fait en sorte que vous êtes sélectionné, saisissez l'occasion de nous réjouir, de nous surprendre ou de nous faire réfléchir. En retour, non seulement nous vous ferons connaître les résultats du sondage, mais nous en tiendrons compte pour mieux vous servir.

Merci de votre collaboration !

D^{re} Nicole Audet,
rédatrice en chef de la revue Le Médecin du Québec